

JR 千葉鉄道 清掃体験！

ピカピカの車両によみがえらせる感動体験！

JR 千葉鉄道の車両清掃体験に利用者さんと一緒に参加してきました。普段何気なく利用している電車の清掃はどのように行われているかを体験してきました。

《プロの技を間近で！いざ、清掃開始！》

今回の体験は、10両編成の車両を3人のチームで35分という限られた時間で清掃するというミッションに挑戦。まずは、担当の方から安全指導、清掃のレクチャーを受け効率よく、そして丁寧に清掃するためのプロの技を教えていただきました。



私たちが担当したのは、主に手すり、つり革、ガラス窓の清掃です。普段はなかなか気にすることのないガラス窓の皮脂の汚れ、手すりの指紋など、改めて見ると普段利用している多くの人たちがいることを実感します。

特につり革の清掃は高い位置にあるため、背伸びをしながら両手で拭き上げました。また、窓ガラスは拭きムラが出ないように、角度を変えながら何度も確認しました。

《達成感と感謝の気持ち》

そして、ついに清掃完了！見違えるほどピカピカになった車両を見て、大きな達成感を感じました。今回の体験を通して、JR 千葉鉄道の皆さん、私たちの快適な移動のためにどれほど丁寧に車両を清掃してくださっているのかを肌で感じることができました。ぜひ、皆様も体験してみませんか。関心のある利用者の方は「ふなサポ」で受け付けます。